



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 621**  
**31 de octubre de 2016**

## **Nuevas teorías económicas se discutieron en la Universidad Central**

Con el objetivo de explicar los nuevos conceptos y categorías desarrolladas en el campo de las ciencias económicas se realizó la Conferencia Internacional Postkeynesiano, una teoría actual que explica situaciones complejas sobre las relaciones sociales, dirigida a estudiantes de la facultad de Ciencias Económicas.

Este evento académico que convocó a economistas y sociólogos quienes explicaron teorías enfocada en los temas de: Sostenibilidad económica y la globalización, Innovaciones y el crecimiento, Retos de las economías dolarizadas y las uniones monetarias, y sobre los Problemas de la Economía Postkeynesiana, planteó alternativas para profundizar temas en la materia económica.

Santiago García, docente de la facultad y parte de los organizadores, intervino en estas exposiciones con el tema "Buen Vivir y política económica del Ecuador 2007-2014", donde explicó los estudios sociales y políticos vinculados a la importancia del buen vivir desde los parámetros de la "armonía" con la vida, la comunidad y la naturaleza. Además, se dirigió a los estudiantes para motivar el estudio de estas nuevas teorías donde hallarán contradicciones necesarias de ser analizadas.

Este Congreso desarrollado los días 27 y 28 de octubre, organizado por la facultad de Economía en coordinación con el Instituto de Altos Estudios Nacionales, IAEN, puso en debate académico la importancia de la teórica y metodológica económica como un tema trascendental para los futuros profesionales. **J.G**

